

Comentarios al borrador del reporte de Salud infantil y medio ambiente en América del Norte.

Consideramos de suma importancia este reporte ya que es un indicativo de los valores que repercuten en la salud infantil, mas sin embargo es pertinente tomar en cuenta los índices, las metodologías y los análisis de una manera sistemática y colegiada entre los tres distintos países para tener un mismo patrón de evaluación, logrando así observaciones mas objetivas que den puntos de comparación causa efecto y abanicos de soluciones factibles.

De otra manera en lugares contaminados abandonados se pueden generar alimentos que son las rutas de exposición a contaminantes hacia los seres humanos, no existiendo estadísticas determinantes. Asi como también mejorar los sistemas de control sanitario.

Dentro de este sistema metodológico es conveniente crear sinergia con las Universidades y Organismos no Gubernamentales que se interesen y se unan a esta noble causa, bajo los lineamientos de los organismos involucrados en una reunión de definición de indicadores causa efecto, criterios y conceptos.

Ya que como se sabe de los tres países en México hay un rezago de estadísticas que es necesario revertir, por medio de apoyos externos ya que las instancias gubernamentales del país no tienen los recursos ni las capacidades para llevar a efecto esto.

Otro aspecto a considerar es la educación ambiental que debe ser obligatoria en los programas educativos, como una asignatura que se requiere conocer plenamente, ya que en el compromiso y la convicción de las generaciones estará el cambio de actitudes y en la identificación de riesgos de una manera oportuna.

Ing.Ricardo Toledo Merediz
Dir.Tecnología Ambiental
Universidad Tecnológica de Tijuana